

Séances mensuelles de cinéma : plus de 1600 spectateurs l'an dernier

lundi 22.02.2010, 05:02 - La Voix du Nord



Tout droit sortis de la toile, deux personnages à la peau bleue inspirés par l'univers du film «Avatar».

| RETY |

« Le cinéma est un formidable outil de communication, un moyen essentiel ...

pour défendre les valeurs de l'éducation populaire. Grâce à cet outil, nous apportons du loisir et du divertissement aux jeunes, mais cela nous aide également à bouger les consciences, à les rendre acteurs et à favoriser la citoyenneté ».

Organisées en partenariat avec Cinéligue, les séances mensuelles de cinéma ont permis d'accueillir plus de 1600 spectateurs en 2009.

Séances citoyennes et aussi grand public

La programmation comportait de nombreux films destinés à un large public, mais aussi des séances citoyennes, suivies de débat : Welcome , Johnny Mad dog, We feed the world, Home).
Egalement au menu : des séances spécifiques au jeune public avec l'opération "Mes premiers pas au cinéma", des séances permettant d'avoir une réelle réflexion autour de la semaine de lutte contre le racisme, de la semaine de l'éducation à la paix ou encore du devoir de mémoire.

Ces séances permettent d'associer de nombreux partenaires comme la FLASEN, l'ONAC, les anciens combattants, l'IFMAN, les communes environnantes, l'association SALAM, la ligue des droits de l'homme... Des partenariats qui ne font qu'enrichir les initiatives et les débats.

Le "ciné" est aussi très apprécié des enfants du centre de loisirs qui, jeudi dernier, ont pu bénéficier de deux séances : l'une pour les 4-9 ans avec Kéridy, la maison des contes à laquelle s'est associée le centre de loisirs d'Ambleteuse dirigé par Franck Boulanger ; l'autre, pour les 10-15 ans avec Avatar.

Rappelons que les séances "tous publics" sont proposées à des tarifs tout à fait abordables : 3,50 E pour les moins de 18 ans, 4,50 E pour les adultes. Les Restusiens bénéficient de la gratuité puisque la commune prend en charge l'entrée. •

La prochaine séance aura lieu le mercredi 24 mars à 14 h 30, salle polyvalente. Au programme : « Sherlock Holmes ».